



Le nouvel Intersport sort de terre

Alors que la liquidation de l'actuel magasin Intersport se poursuit avenue Michelet, le futur établissement à cet enseigne sort de terre dans la zone de L'Écuyère, juste à côté du magasin M. Bricolage. L'objectif d'Intersport, dirigé par Jean-Charles Chabauty, est d'emménager dans ses nouveaux locaux au printemps, pour le début de la collection d'été. De 21 aujourd'hui, le magasin pourrait employer une trentaine de personnes.



Le futur magasin Intersport est en cours de construction à l'Écuyère. Le déménagement est prévu au printemps.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 15 janvier 2015

